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Mündliche Anfrage

Wie weiter mit dem Interkulturellen Aufklärungsteam Neukölln?

Ich frage das Bezirksamt:

1. Wie soll es mit dem erfolgreichen Interkulturellen Aufklärungsteam Neukölln weitergehen?

Berlin-Neukölln, den 22.02.2022 SPD, Herr Atashgahi, Bijan
(Antragsteller, Fragesteller bzw. Berichterstatter)

Abstimmungsverhalten: SPD Grüne CDU LINKE AfD FDP

JA      
NEIN      
ENTH.      

Ergebnis:  Einstimmig

 beschlossen mit Änderung  Kenntnis genommen  abgelehnt  gewählt
 zurückgezogen  vertagt  gegenstandslos
 überwiesen in den Ausschuss für (federführend)
 zusätzlich in den Ausschuss für 
 und in den Ausschuss für 

 beantwortet  schriftlich
 GB I/BzBm  GB II/BiKuSport  GB III/Ord  GB IV/StadtUmVer  GB V/Soz  GB VI/JugGes



Geschäftsbereich Jugend und Gesundheit 23.02.2022 

JugGesDez´in 2290 

 

 

 

Bezirksverordnetenvorsteher o.V.i.A. Sitzung am : 23.02.2022 

 Lfd. Nr. : 8.1 

über Drs. Nr. : 0152/XXI 

Bezirksbürgermeister o.V.i.A. 

 

nachrichtlich den Fraktionen 

der SPD, Grünen, CDU, LINKE, AfD, FDP 

 

 

Beantwortung der 

Mündlichen Anfrage 

 

 

Betr.: Wie weiter mit dem Interkulturellen Aufklärungsteam Neukölln? 

 

Sehr geehrter Herr Vorsteher, 

sehr geehrte Damen und Herren, 

sehr geehrter Herr Atashgahi, 

 

 

das Bezirksamt beantwortet Ihre mündliche Anfrage wie folgt: 

 

Zu 1.: 

Das Interkulturelle Aufklärungsteam ist inzwischen direkt an das Gesundheitsamt Neukölln 

angegliedert und übernimmt wichtige Aufgaben im Bereich Gesundheitskommunikation, 

Bürgerdialog und Aufklärung sowie Unterstützung bei Impfaktionen und Ausbrüchen. Seit 

Januar 2022 wurde die Zusammenarbeit intensiviert. Das IKAT hat eine direkte Anbindung 

an das Gesundheitsamt, um vor Ort mit den entsprechenden Stellen zusammenzuarbeiten.  

Die Finanzierung des Projektes wurde per BA Beschluss bis Juni 2022 gesichert. 

 

 

Mirjam Blumenthal 

Bezirksstadträtin Es gilt das gesprochene Wort! 
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